ASSOCIATION ■ Le Centre Ressources Illettrisme Auvergne fait le point

2017 sous le signe de « l'apprenance »

L'assemblée générale du Centre Ressources Illettrisme Auvergne (CRI) s'est tenue dernièrement dans le local de l'association, rue du Clos-Notre-Dame.

Un axe fort a été voté lors de cette réunion, à savoir l'affectation du montant d'un don recu à un projet associatif intitulé « apprenance » pour l'année 2017. Ce projet s'intéresse à des axes sur lesquels le CRI n'a pas ordinairement les moyens de travailler : aborder la notion d'apprenance comme illustration des transformations du rapport au savoir dans le cadre de la société de l'information, avec l'éclairage de différents chercheurs et comme approche dynamique au regard de la lutte contre l'illettrisme.

Par ailleurs un nouveau bureau a été élu. Présidente, Marie-Christine Ley-



ASSEMBLÉE. Réunis, dans le local de l'association rue du Clos-Notre-Dame, les membres du CRI ont débattu des projets pour 2017.

marie; directrice, Danielle Aspert; secrétaire, Annie Mayade; trésorière, Janine Mallevialle; vice-présidente: Françoise Kuchmann-Beauger; membres, Christelle Rodrigues, Évelyne Machebeuf, et

Marguerite de Lapachevie.

Le prochain rendez-vous est fixé au 8 septembre pour la « journée internationale de l'alphabétisation » avec des libraires, des bibliothécaires et tous les acteurs qui souhaiteront se mobiliser pour cette journée. ■

▶ Pratique. Centre Ressources Illettrisme Auvergne, 6, rue du Clos-Notre-Dame. Contact au 04.73.90.48.16. Courriel: direction@cri-auvergne.org. Site: www.cri-auvergne.org.